



Nach der Übergabe: Christian Krappmann (Mitte.) ist auf diesem Bild mit Monika Faber (li.) und Dr. Dieter Erbse zu sehen.

FOTO: RED

# Dank für 2600 FFP2-Masken

## Großzügige Spende an die Seniorengemeinschaft

**LICHTENFELS** Das Unternehmen „CK MontageTEAM“, vertreten durch Christian Krappmann, überreichte der Seniorengemeinschaft jüngst rund 2600 FFP2-Masken. Die Vorsitzenden Monika Faber und Dr. Dieter Erbse nahmen sie in Empfang.

Diese großzügige Spende werde an die Helfer und Mitglieder weitergegeben, melden die Verantwortlichen. Sie sei schon eine Erleichterung, da ja bei allen Hilfeleistungen, wie zum Beispiel Fahr-

ten oder Haushaltshilfen, grundsätzlich Masken getragen werden müssen.

Monika Faber und Dieter Erbse bedankten sich mit etwas Naschwerk bei Christian Krappmann für die Masken und die zusätzlichen Corona-Selbsttests, die vor den Vorstandssitzungen als „kleine Sicherheit“ verwendet werden sollen, heißt es in der Pressemitteilung.

Wie und wann die Masken für Mitglieder kostenlos erhältlich sind, werde noch im Obermain-Tagblatt bekannt gegeben. (RED)